



## **La ADRES pagó más \$3.9 billones directamente a hospitales, clínicas y proveedores de servicios de salud**

**Bogotá D.C., 6 de mayo de 2024.**

En abril, la Administradora de los Recursos del Sistema General de Seguridad Social en Salud – ADRES, giró \$3.9 billones a IPS y proveedores de servicios y tecnologías en salud a través del mecanismo de giro directo.

El director (e) de la ADRES, César Jiménez Valencia, aseguró que “el pago de estos recursos representa un aumento del 77 %, respecto al promedio girado por la entidad en meses anteriores”.

Los dineros se transfirieron directamente a 3.261 clínicas y hospitales, públicos y privados, por mandato de 26 EPS de los regímenes contributivo y subsidiado.

Por el régimen subsidiado se giraron más de \$2.37 billones y por el régimen contributivo alrededor de \$1.55 billones.

Para mayor transparencia de los recursos, la entidad publica el listado de las instituciones del sector que recibieron giro directo durante el abril de 2024.

### **Listado de IPS que aplicaron al giro directo en abril**

La ADRES reitera que para recibir estos recursos no se necesitan intermediarios. EL proceso para aplicar al giro directo se realiza entre las EPS y las instituciones que reciben el pago (IPS y proveedores).